



岡崎東高校

令和6年度4号

情報系列

日本情報処理検定協会主催 **第15回 全国文書デザインコンテスト**

テーマ：「身近なナンバーワン」 応募総数 1,566作品中 3名入賞

最優秀デザイン賞・文部科学大臣賞 受賞

岡崎から全国へ緊急出動 レッドサラマンダー



これまでの活躍

2017年7月九州関東
後部ユニット部分に作戦を立てる消防隊員を乗せ、2017年7月の九州北部豪雨でレッドサラマンダーは初出動した。ゴム製のタイヤなどで道路を走ることで泥や瓦礫を乗り越え、途絶した現場で被災者救助を行った。

2023年6月令和5年台風色
岡崎市乙川川の氾濫した道路で立ち往生したトラックをロードクレーンの機材に搭けた男性を乗流し、救助するなど、川の氾れもある危険な作業や孤立した住宅の市民の救助で水陸両用車が活躍した。

2011年3月11日、東日本大震災の津波の影響で、従来の消防車では、浸水しほぼ立ち立えずに消防に向かうことが困難であった。その難題も消防員の方々の創意工夫により、2013年3月29日、経路監視システム搭載車に搭載された。

岡崎が選ばれた理由は、日本のほぼ中心に位置し、高速道路などの交通ネットワークが発達し、2500m、南海トラフ巨大地震が起きた時にも、津波の心配が無く、すぐに救助に駆けつけられることである。

2024年9月下旬台風登陸
大雨によって甚大な被害が出た名古屋地区にも出動。「助けられる命は、必ず助ける！」水害に対する救出救護力は絶頂的に高まっている。

No.1 & Only 1

レッドサラマンダーは、全長8.7m幅2.2m高さ2.46mで車両重量は約12t、総出力7240ccのディーゼルエンジン、最大時速100km、あらゆる地形の上をグレイ走行することができる。さらに、津波や川の氾濫などの水害時に浸水した地域で活動ができるように水深1.2m、最大60cmの浸水、幅2mの高でも走り続け、一般車両では走行不可能な現場へ8分以内で駆けつけ救助にあたり、全道で活躍している。

全国第1位

「岡崎から全国へ出動！ レッドサラマンダー」

岡崎市消防本部を取材し、「どんなに険しい道でも進んでいき、人の命を救ってきた」と語って下さったことが印象的でとてもカッコいいと思いました。

そこで、仮面ライダーをイメージしたデザインや配色にし、レッドサラマンダーの「No.1でOnly 1である特殊能力や活躍」を全国の多くの人に伝わるような作品にしました。



優秀デザイン賞

「世界を魅了するアートグラス」

岡崎市の中日スタンドアートを取材しました。ペガサスに視線を誘導するために緑や水色をちりばめ、アートグラスを代表するスタンドグラス風のロゴデザインにしました。この作品を通して、「世界を魅了する岡崎のデザインと技術」を伝えたいと思いました。

世界を魅了する **アートグラス**

From Okazaki
オーダーメイドで心に寄り添う



岡崎市中で数軒のガラス会社がある「中日スタンドアート」は、40年間の歴史があることで、お客様にオーダーメイドのガラス作品に力を入れている。ガラスは透明、着色、彫刻、絵画など、様々な可能性があり、その中でも「オーダーメイド」のガラス作品は、お客様の心に寄り添うことができる。また、ガラスは丈夫で、長く使える素材である。この作品を通して、「世界を魅了する岡崎のデザインと技術」を伝えたい。

アーティストたちの想いのゆとりを描く

アートの世界は、お客様に楽しんでもらうことが第一の目的である。何事も無理のない気持ちで制作することが大切である。また、お客様のニーズに合わせて制作することも大切である。この作品を通して、「世界を魅了する岡崎のデザインと技術」を伝えたい。

余ったガラスの新たな可能性 石とガラスの出会い

今までは余ったガラスの廃棄処分が多かったが、今ではガラスの再利用が可能になった。ガラスの再利用は、環境にも優しい。この作品を通して、「世界を魅了する岡崎のデザインと技術」を伝えたい。

RURI & ISHI

全国第2位

佳作

「名古屋といえば喫茶モーニング」

名古屋駅西銀座通商店街の喫茶店を取材しました。「名古屋のモーニング文化」をコンセプトにレトロで親しみやすいお店の雰囲気をアンティークな配色とキャラクターを用いて表現しました。どこか懐かしさを感じながらも、ポップなイメージを作品から感じてもらえると思います。

全国ベスト36



喫茶モーニング



名茶モーニングは、名古屋駅西銀座通商店街にある、名古屋のモーニング文化をテーマにした喫茶店です。アンティークな配色とキャラクターを用いたデザインが特徴です。どこか懐かしさを感じながらも、ポップなイメージを作品から感じてもらえると思います。

朝顔の季節はもうすぐ！

朝顔の花は、夏の季節を象徴しています。朝顔の花は、黄色い花びらと黒い中心が特徴です。朝顔の花は、夏の季節を象徴しています。朝顔の花は、黄色い花びらと黒い中心が特徴です。

夢時代へ帰れた朝の目覚め

朝の目覚めは、朝の光が目を覚ましてくれます。朝の光は、朝の目覚めを告げてくれます。朝の光は、朝の目覚めを告げてくれます。

お城遊びは必ずモーニング文化

お城遊びは、名古屋の歴史を学ぶことができます。お城遊びは、名古屋の歴史を学ぶことができます。

